

Rêve et magie de Noël



Des élèves et leur maîtresse captives.



Nicky Meysac, une merveilleuse actrice.

Excellente initiative que celle d'André Bessière et de son équipe qui ont invité la conteuse Nicky Meysac à l'occasion de cette fête de fin d'année.

Classé par classe, les enfants ont été associés aux « Contes du bout du monde », magnifiquement racontés par une artiste talentueuse et pleine de sensibilité.

Les jeunes écoliers ont vécu les contes avec intensité et l'éducatif et le merveilleux se sont naturellement mêlés dans leur esprit, développant ainsi leur sensibilité et leur imaginaire.

C'est dans le cadre d'une

BCD, dont l'aménagement est achevé, que Nicky Meysac a reçu ses petits invités. Les yeux brillants et l'extrême attention ont témoigné de leur intérêt et de leur émotion.

Après le conte, les enfants ont exprimé avec leurs mots les images personnelles qu'ils ont cap-

tées. Ensuite, ils ont participé à la construction d'un tableau vivant, avec leurs images et leur propre langage. Ils se sont ainsi progressivement dégagés du monde imaginaire pour retrouver le réel. Mais en cette veille de Noël, le rêve ne fait-il pas partie du monde de l'enfant ?